

Ideas para Provocar el Cambio en la Universidad de León



1. Estudiantes, el motor de nuestra universidad

2. Titulaciones y formación permanente, únete a la revolución educativa

3. Personal Docente e Investigador (PDI), el corazón de nuestra universidad

4. Personal Técnico, de Gestión y de Administración (PTGAS), la columna vertebral

5. Investigación, Innovación y Transferencia, la universidad comprometida con el desarrollo sostenible y la innovación

6. Campus de Ponferrada, próspero y vibrante

7. Plan de Internacionalización, tu universidad mas internacional y colaborativa

8. Infraestructuras, energía y sostenibilidad, digitalización al servicio de todos

9. Calidad, nuestro compromiso

10. Área de Actividades Físicas y Deportes, tu campus activo y saludable

11. Área de Actividades Culturales por una universidad culturalmente vibrante y enriquecedora

12. Secretaría General, eficiencia y transparencia



ESTUDIANTES

¡Estudiantes, el motor de nuestra Universidad!

En esta institución, vosotros sois los verdaderos protagonistas. Sin vosotros, la Universidad de León no sería más que edificios vacíos. Por eso desde el rectorado, nuestro compromiso principal es ofreceros un acompañamiento completo, desde el momento en que llegáis a esta casa del saber hasta que os graduáis y más allá.

Somos una universidad pequeña, pero esta característica nos brinda la oportunidad única de interactuar estrechamente entre estudiantes, profesores, personal técnico y de gestión, y nuestro entorno provincial. Nos comprometemos a luchar por una universidad atractiva, inclusiva, equitativa y participativa, que brinde una educación de calidad y excelencia, centrada en vosotros, los estudiantes.

Nuestras acciones prioritarias incluyen:

Facilitar el acceso a la Universidad y la integración en la comunidad estudiantil mediante la creación de un Punto Único Online del Servicio de Gestión Académica, que guiará a los estudiantes desde la orientación hasta la formación continua.

Implementar un programa de mentorización dirigido por estudiantes para ofrecer apoyo y orientación personalizada.

Dinamizar las jornadas de puertas abiertas y de bienvenida, con actividades más cercanas y amenas para fomentar la interacción entre estudiantes.

Mejorar los programas de mentoría, especialmente para estudiantes de nuevo ingreso, extranjeros o con discapacidad funcional.

Promover encuentros de jóvenes investigadores para compartir y enriquecer el conocimiento inicial.

Mejorar los servicios universitarios en los espacios de convivencia social, académica y cultural en nuestros campus.

Ampliar y mejorar las instalaciones docentes, de estudio y las bibliotecas, así como facilitar el acceso a recursos y apoyo académico.

Impulsar programas de vivienda y transporte universitarios más accesibles y económicos para los estudiantes.



Además, nos comprometemos a:

Ofertar ayudas para que nadie se quede sin estudiar por motivos económicos.

Garantizar una universidad equitativa, colaborativa y transparente en relación con las ayudas y becas estudiantiles.

Ofrecer asesoramiento jurídico gratuito a estudiantes que enfrenten problemas relacionados con becas.

Facilitar la conciliación entre estudios y otras responsabilidades, como el trabajo o el cuidado de familiares.

Proporcionar formación en idiomas y competencias transversales para preparar a nuestros estudiantes para un mundo globalizado.

Promover la participación estudiantil en los órganos de gobierno y representación universitaria.

Además, queremos rescatar y fortalecer nuestra querida Radio Universitaria, para que sea una plataforma vibrante de expresión estudiantil, cultural y comunitaria.

¡Provoquemos el cambio para tener una universidad centrada en ti, una Universidad de León que te impulse hacia el éxito académico y profesional! ¡No te conformes!



TITULACIONES Y FORMACIÓN PERMANENTE

jÚnete a la revolución educativa que transformará el panorama universitario de León!

En nuestra visión, la docencia es el pilar fundamental de la Universidad, y estamos comprometidos con su excelencia y evolución constante. Es hora de llevar la enseñanza universitaria al siguiente nivel, adaptándola a las demandas cambiantes de la sociedad y preparando a nuestros estudiantes para los desafíos del mundo moderno.

Nuestro proyecto para la Universidad de León se centra en dos pilares estratégicos: mejorar la actividad académica y reconocer la labor docente. ¿Cómo lo lograremos? Diseñando un mapa de titulaciones flexible y conectado con nuestro entorno, y valorando el esfuerzo y dedicación de nuestros profesores.

Queremos formar no solo profesionales competentes, sino ciudadanos completos, capaces de afrontar cualquier desafío. Por eso, nos comprometemos a fomentar competencias transversales como la evaluación crítica, la toma de decisiones y la creatividad, además de los conocimientos especializados.

Para lograrlo, impulsaremos iniciativas como la simplificación de trámites para la creación y modificación de planes de estudio, la reorganización de la oferta académica para hacerla más atractiva y reforzar las titulaciones en nuestros campus, entre otras.

No nos detendremos en la formación de grado, sino que también dinamizaremos la oferta de posgrado con másteres orientados a la empleabilidad y la especialización profesional. Además, fortaleceremos la Escuela de Doctorado, promoviendo la colaboración con otras instituciones y la internacionalización de la investigación.

Pero nuestra visión va más allá de las aulas. Queremos facilitar el aprendizaje a lo largo de la vida, ofreciendo programas de formación continua y promoviendo la virtualización de la enseñanza. También apostamos por la internacionalización, impulsando la enseñanza en inglés y la participación en programas de intercambio.

En resumen, nuestro programa electoral para la Universidad de León se compromete a impulsar una educación de calidad, innovadora y accesible para todos. ¡Provoquemos el cambio y juntos construiremos el futuro de la educación!



PERSONAL DOCENTE E INVESTIGADOR (PDI)

¡Fortalezcamos el corazón de nuestra universidad!

En la Universidad de León, reconocemos que nuestro capital humano, compuesto por el personal docente e investigador, estudiantes y personal técnico y de gestión, es la base de nuestra fortaleza. Son ellos quienes llevan la antorcha del conocimiento, la innovación y la excelencia en la educación y la investigación.

Nos enfrentamos a nuevos desafíos en un mundo en constante evolución, donde la transformación digital, la inteligencia artificial y la sostenibilidad son imperativos. Por eso, es crucial establecer políticas que aseguren la máxima eficiencia y bienestar para nuestro personal.

Nos comprometemos a:

- Mejorar las condiciones laborales y de bienestar del personal docente e investigador, priorizando la estabilidad y la igualdad.
- Garantizar una estructura de plantilla adecuada, transparente y equitativa en todos los departamentos.
- Establecer una plantilla estable en los dos Campus y regular la movilidad entre ellos.
- Diseñar planes de contratación a largo plazo para una docencia planificada y de calidad.
- Promover la carrera profesional universitaria, asegurando el relevo generacional.
- Facilitar la conciliación laboral, personal y familiar.
- Impulsar la innovación docente y metodologías activas.
- Desarrollar el programa Docentia para la evaluación del profesorado
- Establecer un sistema justo y transparente de evaluación y mejora del cumplimiento docente del profesorado.
- Simplificar los trámites administrativos y promover la administración electrónica.
- Reforzar el apoyo administrativo para reducir la carga de trabajo del profesorado.



Crear una plataforma integral para la gestión de méritos del personal docente e investigador así como un sistema de apoyo en los diferentes procedimientos universitarios.

Establecer programas de formación docente, en especial, para los profesores de nuevo ingreso.

Impulsaremos la participación activa en las encuestas de evaluación tanto para profesores como para estudiantes, con formularios simples y accesibles para que puedas expresar tus opiniones y ayudarnos a mejorar continuamente.

Promoveremos la movilidad del profesorado, brindando oportunidades para estancias en otras universidades y centros de investigación de renombre. Nos enfocaremos en la calidad de los acuerdos, no en su cantidad, asegurando experiencias que enriquecerán nuestro cuerpo docente y mejorarán la excelencia académica en nuestra institución.

¡Provoca el cambio y construiremos una universidad más fuerte, inclusiva y comprometida con la excelencia académica y la investigación de vanguardia! ¡Vota por un futuro brillante para la Universidad de León!



PERSONAL TÉCNICO, DE GESTIÓN Y DE ADMINISTRACIÓN Y SERVICIOS (PTGAS)

¡Por un Personal Técnico, de Gestión y de Administración y Servicios (PTGAS) empoderado!

El PTGAS es la columna vertebral de nuestra universidad, asegurando su correcto funcionamiento y el logro de sus objetivos. Son los profesionales esenciales que respaldan la docencia y la investigación, día tras día. Pero para seguir brindando un servicio excepcional en un mundo cada vez más competitivo, necesitan apoyo y motivación.

Nuestra visión es modernizar la universidad a través de una gerencia profesionalizada, liderada por expertos comprometidos con un entorno laboral de confianza y comunicación. Esto implica proporcionar los recursos adecuados y establecer medidas para conciliar la vida personal y laboral, garantizando un ambiente seguro y acogedor para todos.

La transparencia será nuestra bandera, desde la toma de decisiones hasta la ejecución de proyectos. Limitaremos la externalización de servicios y fomentaremos una política social basada en el diálogo entre trabajadores y la Gerencia.

Nuestro compromiso con el PTGAS incluye:

- Establecer una plantilla equilibrada y adecuada.
- Promover la promoción, estabilización y relevo generacional.
- Implantar y desarrollar la Carrera Horizontal, llevando a cabo una convocatoria extraordinaria.
- Impulsar el Convenio Colectivo, trabajando activamente para su firma.
- Mejorar los beneficios sociales, como intercambio de vacaciones y reducción horaria para mayores de 57 años.
- Priorizar la formación y movilidad del personal.



Garantizar la salud laboral y mejorar el entorno de trabajo. Ampliar y mejorar los reconocimientos y exámenes de salud, incluyendo especialidades.

Reformar el Servicio de Inspección para garantizar su transparencia e independencia.

Plan de Acogida, institucionalizado, para las nuevas incorporaciones.

Impulsar conforme a la ley la transformación del personal laboral en personal funcionario.

¡Provoca el cambio por un PTGAS fortalecido, por una universidad que valora y respalda a quienes la hacen posible día a día!



INVESTIGACIÓN, INNOVACIÓN Y TRANSFERENCIA

¡Por una universidad comprometida con el desarrollo sostenible y la innovación!

La Universidad de León se erige como un motor de progreso para nuestra provincia, trabajando incansablemente desde los Campus de León y Ponferrada. Nuestro compromiso es claro: impulsar la investigación e innovación en todas las áreas del conocimiento y transferir esos resultados a la sociedad.

¡Es hora de atraer, formar y estabilizar a los investigadores que liderarán el futuro de nuestra institución y territorio!

Para lograrlo, nos comprometemos a:

Realizar un análisis exhaustivo de los recursos en investigación, innovación y transferencia, identificando puntos fuertes y débiles por ramas de conocimiento.

Simplificar los trámites burocráticos internos para que nuestros investigadores puedan centrarse en su labor sin obstáculos.

Mejorar la dotación para el mantenimiento y renovación de equipos de investigación, garantizando un apoyo efectivo.

Reforzar la coordinación con otros Vicerrectorados para evitar duplicidades y reducir la carga burocrática.

Establecer una carrera investigadora clara y racional, permitiendo la estabilización del personal, facilitando el retorno del talento y garantizando un relevo generacional planificado.

Incrementar las ayudas para formación, promoción y movilidad del personal investigador y PTGAS.

Potenciar todos los grupos de investigación, especialmente los multidisciplinares, e incentivar líneas de investigación poco desarrolladas.

Fortalecer los servicios centralizados de apoyo a la investigación, creando aquellos necesarios para mejorar la visibilidad científica.

Implementar una nueva oficina especializada en captación de proyectos competitivos y refuerzo de la gestión de la investigación.



Fomentar una red efectiva de colaboración con agentes socioeconómicos, con especial énfasis en los locales y regionales, que permitan el desarrollo de nuestro territorio.

Apoyar y agilizar los procesos para la obtención y explotación de la propiedad intelectual e industrial de los resultados.

Impulsar la creación de spin-offs, empresas de base tecnológica y cátedras de especialización.

Facilitar la transferencia del conocimiento de nuestros investigadores hacia el tejido industrial.

Promover la difusión de la cultura científica en los campus y en la sociedad, mediante seminarios, actividades y colaboraciones externas.

Dotar de más recursos económicos y de personal a los Institutos de investigación para garantizar su sostenibilidad y desarrollo.

Colaborar en la creación y funcionamiento de estructuras comunes con otros organismos fuera del ámbito universitario que favorezcan la labor de nuestros investigadores.

¡Únete a nosotros en este apasionante proyecto hacia una universidad comprometida con el progreso y la innovación! Juntos, ¡construiremos un futuro prometedor para nuestra provincia y nuestra comunidad!



CAMPUS DE PONFERRADA

¡Por un Campus de Ponferrada próspero y vibrante!

Nuestro compromiso es con el crecimiento y la excelencia académica en el Campus de Ponferrada. Nos enfocamos en apoyar la carrera profesional del Personal Docente e Investigador (PDI), Personal Investigador (PI) y Personal Técnico, de Gestión y de Administración y Servicios (PTGAS), ¡todo para brindar una educación de calidad y mejores oportunidades laborales para nuestros estudiantes!

¿Qué podemos hacer para lograrlo? ¡Aquí tienes algunas de nuestras propuestas destacadas!

Enseñanza y atención de calidad: Reforzaremos nuestras titulaciones actuales, mejoraremos nuestras infraestructuras y recursos, y simplificaremos procesos administrativos para garantizar una experiencia educativa excepcional.

Actividad investigadora: Potenciaremos nuestros grupos de investigación, dotándolos de los recursos necesarios para su desarrollo y contribuyendo al avance de la ciencia en nuestra región.

Transferencia de conocimiento y progreso social: Fomentaremos la colaboración con la industria local, impulsaremos actividades culturales y sociales en el Campus, y promoveremos la divulgación de conocimientos científicos a la sociedad.

Inserción laboral e internacionalización: Facilitaremos prácticas y convenios con empresas locales, promoveremos la movilidad internacional de estudiantes y docentes, y apoyaremos la inserción laboral de nuestros egresados en la comarca.

Revisión de la relación jurídica del Campus, dotándolo de autonomía en la gestión económica, que permita una mayor independencia en la gestión de recursos y necesidades.

Además, tenemos propuestas transversales que mejorarán la calidad de vida en el Campus, como promover hábitos saludables, ampliar el acceso a instalaciones deportivas y reorganizar espacios para el trabajo colaborativo.

¡Únete a nosotros para construir un Campus de Ponferrada vibrante y lleno de oportunidades! Juntos, ¡provoquemos el cambio en la educación y el desarrollo de nuestra comunidad!



PLAN DE INTERNACIONALIZACIÓN

¡Por una Universidad de León internacional y colaborativa!

La movilidad de estudiantes y profesores, la participación en redes internacionales y el desarrollo de proyectos innovadores con universidades de todo el mundo son realidades palpables en las que hay que ponerse al día. Todo esto, solo es posible gracias a la dedicación, perseverancia y colaboración de cada persona involucrada.

Estamos en un momento crucial, con la nueva Ley de Educación Superior, la LOSU, ante la cual la Universidad de León necesita un nuevo impulso. Algunos profesores, personal técnico y estudiantes han estado alineados con iniciativas internacionales durante décadas, y su compromiso es el motor que impulsa nuestra internacionalización. Pero no podemos detenernos aquí.

Nuestro equipo propone un nuevo plan de internacionalización que fusiona los éxitos del pasado con los desafíos del futuro. ¡Es hora de mirar hacia adelante y construir juntos una universidad aún más internacional y colaborativa!

Nuestro plan se basa en cuatro objetivos fundamentales:

Elaborar un Plan de Internacionalización en colaboración con toda la comunidad universitaria, identificando fortalezas, debilidades y estableciendo objetivos alcanzables a corto y largo plazo.

Colaborar estrechamente con todos los Vicerrectorados para coordinar acciones compartidas en movilidad, investigación y servicios.

Trabajar en colaboración con los Centros y Departamentos para promover la internacionalización en la docencia y la investigación.

Impulsar la movilidad de estudiantes, profesores y personal técnicoadministrativo, así como fortalecer la cooperación universitaria para el desarrollo y aumentar la presencia de la ULE en redes internacionales.

Entre las medidas prioritarias de nuestro plan se encuentran:

Mejorar la inclusividad en la movilidad estudiantil y revisar la normativa de reconocimiento de créditos.

Facilitar la movilidad para prácticas y la formación de profesores y personal técnico-administrativo.



Integrar la cooperación universitaria para el desarrollo en nuestra agenda de internacionalización.

Aumentar la participación en proyectos internacionales y promover la colaboración interdisciplinaria.

Impulsar la enseñanza en inglés, los intercambios virtuales y los programas conjuntos con otras universidades.

¡Únete a nosotros en este emocionante viaje hacia una Universidad de León más abierta al mundo y comprometida con el futuro! Juntos, ¡provoquemos el cambio!



INFRAESTRUCTURAS, ENERGÍA Y SOSTENIBILIDAD

¡Por una universidad sostenible y digitalizada al servicio de todos!

En la Universidad de León, entendemos que proteger nuestro entorno es una prioridad absoluta. No solo se trata de cumplir con las leyes nacionales y europeas, sino de ir más allá y liderar iniciativas ambiciosas que marquen la diferencia.

Nuestro compromiso con la eficiencia energética y el uso de energías renovables nos posicionará como un ejemplo a seguir. ¡Es hora de transformar nuestra universidad en un referente de sostenibilidad y tecnología verde!

Proponemos acciones concretas:

Desarrollar un plan integral para abandonar las energías contaminantes y convertirnos en un campus autogenerador de energía, incluso abasteciendo a terceros.

Ampliar el estacionamiento con cargadores para vehículos eléctricos y promover su uso entre toda la comunidad universitaria.

Realizar una auditoría energética para corregir ineficiencias en nuestras instalaciones y promover el uso eficiente de la energía.

Colaborar con el Ayuntamiento para extender los carriles bici dentro del campus y mejorar el acceso en bicicleta.

Mejorar el transporte público y la iluminación en los campus para garantizar la seguridad y comodidad de todos.

¡Pero no nos detenemos ahí! También nos comprometemos a impulsar la digitalización de nuestra universidad:

Ofrecer cursos gratuitos de tecnología para todos los miembros de la comunidad universitaria.

Proporcionar asistencia técnica y ayudas económicas para adquirir equipos y aplicaciones.

Promover la inclusión y diversidad a través de las TIC.

Unificar todas las herramientas tecnológicas en un ecosistema digital para facilitar el trabajo diario.



Crear una nueva página web atractiva y eficiente para aumentar la visibilidad de nuestra institución.

Ofrecer cursos gratuitos de nuevas tecnologías para todos los miembros de la comunidad universitaria.

Además, invertiremos en equipamiento educativo de última generación y mejoraremos nuestras áreas verdes para crear un campus moderno y sostenible.

¡Únete a nosotros en esta emocionante aventura hacia una universidad más verde, más digital y más comprometida con el futuro! ¡Juntos, construiremos un mañana mejor para todos!



CALIDAD

¡Por una universidad de excelencia, innovación y calidad!

En nuestro compromiso con la excelencia académica, nos enfrentamos a los desafíos del cambio legislativo y las necesidades de nuestra comunidad universitaria. Es por eso que proponemos una transformación radical liderada por el Vicerrectorado de Calidad, que apoyará a nuestros profesionales y estudiantes en la búsqueda incansable de la mejora continua.

Nuestra visión es clara: ¡una universidad al nivel de las mejores de España y Europa! Para lograrlo, nos comprometemos a:

Elaborar un Plan Estratégico adaptado a nuestras necesidades, con la participación de toda la comunidad universitaria.

Priorizar la acreditación institucional y la certificación de sistemas de calidad interna en todos nuestros centros.

Transformar la Oficina de Calidad en la Unidad de Garantía de Acreditación para Centros (UGAC), coordinando equipos de trabajo específicos en cada centro.

Crear un Centro de Excelencia e Innovación Docente para mejorar la calidad de la enseñanza.

Implementar un programa de mentorización y acompañamiento al estudiantado a lo largo de su carrera.

Establecer espacios de convivencia estudiantil en el corazón de nuestras ciudades.

Promover la empleabilidad a través de programas de formación dual y becas para proyectos de interés social y cultural.

Facilitar horarios flexibles para que nuestros estudiantes puedan conciliar su vida académica, laboral y personal.

Crear un centro de posgrado en alto rendimiento deportivo para impulsar la formación en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte.

Establecer un PTGAS especializado para grupos de investigación y optimizar la gestión académica con un punto único online de Servicio de Gestión Académica.

¡Únete a nosotros en esta emocionante jornada hacia una universidad de calidad y excelencia! Juntos, ¡provocaremos el cambio para construir el futuro que merecemos!



ÁREA DE ACTIVIDADES FÍSICAS Y DEPORTES

¡Por un Campus activo y saludable!

En nuestra Universidad de León, ¡el deporte es una prioridad! Estamos comprometidos con el bienestar y la salud de toda nuestra comunidad universitaria, por eso estamos listos para revitalizar nuestra oferta de actividades físicas.

Nuestro enfoque abarca dos aspectos clave: la competición y el bienestar. En primer lugar, promovemos la participación en eventos deportivos como ligas internas y el Trofeo Rector, fomentando el espíritu competitivo y el trabajo en equipo. Pero también nos preocupamos por el bienestar general, ofreciendo actividades que promuevan la salud y el equilibrio, como pilates, yoga, senderismo y mucho más.

Además, queremos escucharte. Realizaremos encuestas para entender tus necesidades y deseos, garantizando así una programación deportiva que se adapte a ti.

No nos detenemos ahí. ¡Queremos involucrar a toda la comunidad en eventos deportivos que apoyen causas sociales y promuevan la inclusión! Además, trabajaremos para garantizar que todos tengan acceso a nuestras instalaciones y actividades físicas, independientemente de su situación.

Y para nuestros estudiantes y graduados en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte, jofrecemos oportunidades de desarrollo profesional y voluntariado social!

¡Juntos, construiremos una comunidad activa y saludable en la Universidad de León!



ÁREA DE ACTIVIDADES CULTURALES

¡Por una universidad culturalmente vibrante y enriquecedora!

En nuestro programa electoral, nos comprometemos a impulsar la cultura en la Universidad de León como parte fundamental de nuestra identidad institucional. Creemos que la creación, difusión y transmisión de la cultura son pilares clave de nuestra misión educativa.

Para lograrlo, proponemos un proyecto audaz y ambicioso, desarrollando un amplio programa de actividades culturales y apostando por la recuperación y conservación del patrimonio, enriqueciendo así la experiencia universitaria.

Nuestros puntos clave incluyen:

Empoderar a nuestra comunidad universitaria para desarrollar sus inquietudes artísticas, brindándoles oportunidades para generar proyectos propios que enriquezcan nuestra identidad institucional.

Reforzar el Área de Actividades Culturales con personal especializado en tecnología para expandir nuestras capacidades en el mundo digital.

Integrar actividades culturales en la guía docente y otorgar créditos académicos por participación, fusionando formación, investigación y gestión cultural.

Establecer un centro de iniciativas culturales para la recuperación y mantenimiento del patrimonio y tradiciones leonesas.

Fortalecer los convenios de colaboración con administraciones locales, autonómicas y nacionales para potenciar el valor añadido que aportamos al mundo cultural y económico de la provincia.

Compartir nuestro rico patrimonio con las ciudades de Ponferrada y León, asegurando su accesibilidad y conservación.

Asumir el papel de institución colaboradora en la preservación del patrimonio documental de nuestras empresas e industrias locales.

Participar activamente en la política cultural europea mediante el programa Erasmus, fomentando la movilidad de artistas y obras entre países para enriquecer nuestra diversidad cultural.

¡Juntos, hagamos de la Universidad de León un faro cultural que ilumine el camino hacia el progreso y la excelencia académica!



SECRETARÍA GENERAL

¡Por una Secretaría General eficiente y transparente!

La Universidad de León merece una gestión ágil y transparente, ¡y eso es exactamente lo que vamos a proporcionar! Vamos a reforzar los mecanismos de comunicación y colaboración con los centros y departamentos, simplificar trámites, agilizar respuestas y mejorar nuestro portal de transparencia para que la información sea accesible para todos.

Pero eso no es todo. Nuestro plan incluye medidas concretas para modernizar y adaptar la normativa interna de la universidad:

¡Impulsaremos reformas estatutarias y reglamentarias para ponernos al día con la legislación vigente!

Vamos a redefinir el servicio de Asesoría Jurídica, dotándolo de más recursos para un asesoramiento más profesional y efectivo.

Ampliaremos las funciones de la Asesoría Jurídica para llegar a todos los rincones de la universidad, jincluso a los miembros de la comunidad universitaria!

Nos comprometemos a incorporar completamente la administración electrónica en la universidad y a reforzar la seguridad y protección de datos, ¡para reducir la burocracia y simplificar los trámites!

¡Únete a nosotros en este nuevo capítulo de la Universidad de León, donde la eficiencia y la transparencia son nuestras prioridades! Juntos, ¡provoquemos el cambio!





Únete al cambio https://provocaelcambio.com







© @provocaelcambio_ule



Pongamos el foco en la Universidad de León

